

Antrag neue Ausschreibung bzw. Verlängerung des Fahrradverleihsystems

Antragsteller: AStA TU Darmstadt

Das Studierendenparlament möge sich dafür ausprechen, dass sich der AStA darum bemüht, dass auch nach Auslaufen des jetzigen Vertrages mit DBRent, weiterhin ein Fahrradverleihsystem mit vergleichbaren Konditionen für die Studierenden der TU Darmstadt zur Verfügung steht. Dies kann durch eine neue Ausschreibung oder eine Verlängerung des Vertrages herbeigeführt werden. Der AStA soll über das Vorgehen berichten. Die Kosten pro Student*in sollen sich am jetzigen Beitrag orientieren.

Begründung:

Der jetzige Vertrag mit DBRent, der die Studierenden der TU Darmstadt die Nutzung des Call-a-bike Systems unter bestimmten Konditionen nutzbar macht, läuft im Frühjahr 2017 aus. Da das System sehr stark genutzt wird, wird angestrebt auch nach Auslaufen des Vertrages, eine ähnliche Nutzung zu ermöglichen.